

DIARIO MERCANTIL DE CADIZ

DEL JUEVES 9 DE ABRIL DE 1812.

Santa María Cleofé.

El Jubileo está en la Real capilla del Pópulo.

Afecciones astronómicas. Sale el sol á las 5 h. 39' y se pone á las 6 h. 22'. Debe señalar el relox al punto del mediodia 12 h. 1' 34'. Es el 29 de la luna: sale á la 4 h. 34' mad. se pone 3 h. 37' tard.

Mareas en el centro del canal entre puntas y caño del Trocad.

Prim. baxa á las 5 h. 59' mad.		Seg. baxa á las 6 h. 20' tard.
Prim. alta á las 12 h. 9' tard.		Seg. alta á las 12 h. 37' noch.

Al Sr. Don T. J. R.

Nada de cuanto vm. encaxa en su carta de 22 de marzo último me ha ofendido tanto como, el que contando yo con la impunidad de los que han causado al Sr. Rubio tantas extorsiones, me he creído con derecho para maltratarlo del modo que se me antoje sin mas prueba que mi dicho.... Amigo mio; si vm. me conociera ó tuviese noticia de lo que yo he coadyuvado para aclarar la injusticia de las tropelias que se han hecho con Rubio, no proferiria semejante cosa. Aunque yo sea (como vm. quiere) un pobre hombre, y

sin lógica para criticar su primero y descomunal artículo, tengo muy buenos principios de educación, venero los santos preceptos de la justicia (disimúleme vm. esta apología propia) amo á mis semejantes, y jamas uso de la suspicacia para sacar aunque sea por los cabellos, una consecuencia que toque en calunia, como vm. hace conmigo en su preciosa carta de excomuniones: bien que me hallo muy bien informado de que no ha salido de la cabeza de vm. el publicar que yo trato de embustero, perjuro &c. al Sr. Rubio, cuando no es, ni ha sido mi ánimo, segun se deduce de mi artículo, sino el contar el hecho de la esquila con toda verdad, y deducir de él la inocencia del procedimiento del Sr. Alonso, con quien no necesito acreditarme de sabijondo como vm. dice. No señor: no son parto de vm. aquellas inconexâs consecuencias; se de muy buena tinta, que le han sido influidas por algunos enemigos ocultos mios (aunque bien los conozco) que no me quieren mucho, en primer lugar porque hablo las verdades peladas, y no les permito hacer picardias; y en segundo porque les he hecho muchos beneficios y los mas de ellos me deben muy buenos cuartos.

Si yo emprendiese contestar la carta de vm. punto por punto, seria nunca acabar, y acaso me acreditaria de sabijondo y que tengo una poquiulla de lógica, pero como no quiero lucir como vm. cuando dice que soy un hombre que sin temor de Dios lo atropello todo, y que trato al Sr. Rubio con unos epitetos tan feos y tan distantes de mis principios, por lo mismo me contento con darle esta sucinta contestacion para desengañarlo. Estoy muy léjos de creer que el expresado Sr. Rubio tenga queja de mi, pues sabe muy bien (porque ya le han dicho quien soy) y está bien satisfecho de que mi pluma ha contribuido á aligerar su indemnizacion. Repito otra vez que ni el Sr. Alonso ha tenido por objeto el causarle el menor perjuicio como se ha

querido suponer, ni yo en mi respuesta al primer artículo de vm. el de imputarle cosa alguna contra su honor y patriotismo, mal que les pese á aquellos que me tienen ojerriza, desde que el año pasado publiqué un *sueño* que á muchos se les volvió *pesadilla*. En el declamaba, contra los abusos, rutinas, sigilos enigmáticos, contra los que abusan del sagrado nombre de *patriotas* contra los enemigos de las Córtes, de la Constitucion y de la libertad de la imprenta.... por último en dicho papel manifesté en algun modo mis ideas liberales; y no crea vm. que lo hice para acreditarme de sabijondo. Desde aquella época, estos rancios antiliberales no saben como morderme; pero yo los miro y miraré siempre con el mas alto desprecio: sirva yo bien á mi patria, respete los derechos de mis conciudadanos, tenga caridad con ellos (no como vm. conmigo) que por lo demas no se me da tres bledos. Así qué concluyo diciendo á vm. que no es caridad el que me trate tan severamente, queriendo que yo haya dicho cosas que ni aun he soñado; pues nunca ha sido mi ánimo deprimir el mérito del patriota Rubio, ántes si de que no se confundiesen los hechos, pues de ello resultaba un perjuicio á la buena reputacion del Señor Alonso. Siempre es de vm. S. S. S.—J. J. M. L.

NOTICIAS DE CADIZ.

AVISO. El papel en que el general Eguia demuestra matemáticamente ser falsas, calumniosas y solo dignas de D. Lorenzo Calvo de Rozas y el fiscal D. Manuel Gomez Garcia, las expresiones que con respecto á él ha tenido la impudencia de imprimir en el papel titulado: el patriotismo perseguido á traicion &c. Se hallará de venta en la imprenta real, en casa de Font, calle de S. Francisco, en la de Niel, calle del Baluarte y en los puestos de la calle Ancha y de la Carne.

OTRO. Genealogía verdadera y hechos principales de Napoleón Buonaparte; por un caballero corzo. Se hallará en la librería de Niel, hijo, calle del Baluarte.

OTRO. Se alquila una vivienda para hombres solos, con asistencia ó sin ella; darán razon en la confitería, esquina á la calle del Empedrador.

OTRO. Traslado á toda la nacion española, y á los fidelísimos constantes aliados portugueses é ingleses, de la correspondencia oficial y confidencial del Excmo. Sr. marques del Palacio, con el Excmo. Sr. D. Joaquín Blake, desde el arribo de este á Almería para reunir el mando de los exércitos segundo y tercero, en virtud de real órden que va por cabeza de la correspondencia, hasta la salida del marques de aquel reyno, para ilustracion del público sobre los últimos sucesos de Valencia..... Se halla de venta en todos los puestos de papeles públicos, á 6 reales vellon cada cuaderno.

Del incansable extractógrafo, el Rodactor general.

Epígrama.

Si con su extractografía
el Redactor asesina;
con los enfermos ¿ que haria
si le viesemos un dia
profesar la medicina?

P. J. y C.

TEATRO. El perro del hortelano, (comedia en 3 actos.) — Una polaca por la Sra. Plaza. — Boleras por las Sras. Valdes, Lopez y Martinez. — El heredero loco (sánete). — A las 8.